

Kirche in 1Live | 17.03.2018 floatend Uhr | Jan Primke

## Anruf aus der Vergangenheit

Mein Telefon klingelt. Ich schaue auf das Handy und denke: Na, Florians Nummer hast du die letzten 15 Jahre auch nicht mehr gesehen. Trotzdem wiedererkannt. Ein alter, aber guter Freund. Die Wege haben sich irgendwann getrennt, aber in diesem Bruchteil einer Sekunde kommen hunderte Bilder, Situationen und auch Emotionen wieder hoch. Viele Jahre waren wir auch zusammen in einer Jugendgruppe der Kirche, viele Fahrten, Freizeiten, Chor – war ne gute Zeit!

"Hallo, lange nichts mehr voneinander gehört" sagt er – "Ja, das stimmt" sage ich.

Wir reden einige Minuten und verabreden uns in unserer alten Kneipe in der wir unser erstes Bier getrunken haben.

Einige Tage später stehe ich vor dieser Kneipe, zögere ein wenig, aber freue mich auch, mehr von Florian zu erfahren. Was wohl passiert ist in all den Jahren? Ich hoffe, dass wir daran anknüpfen können.

Nach einer guten Stunde sagt er plötzlich "Hey, das ist ja hier wie Weihnachten" Wieso Weihnachten frage ich. "Na ja, ich gehe Weihnachten ab und zu mal in die Kirche – ist ja auch ne gute Sache und man fühlt sich nachher irgendwie besser."

Stimmt. Jesus ist immer derselbe, der sich immer auf dich und über dich freut. Selbst, wenn du ihn quasi nur einmal im Jahr besuchst.

Dennoch lebt eine Freundschaft und auch eine Bekanntschaft von mehr als einem Anruf im Jahr. Fühlt sich einfach besser an. Florian und ich haben uns nächste Woche direkt wieder verabredet.

**Sprecherin: Alexa Christ**